



Fabienne Schädler (Mitte links) und Mirianda Frick (Mitte rechts) waren im Doppelbewerb der Damen die grossen Gewinnerinnen. (Fotos: ZVG)



Dominic Mettler (Mitte) war schon 2015 Goldgewinner, nun wiederholte er seinen Triumph – vor Michael Litscher (links) und Marco Langenegger.



Die Top-Herrenduos: Bruno Stähli / Mirco Laraida (Mitte; Tagessieger), Armand Jehle / Roland Hilti (li.: 2./LM) und Dominic Mettler / Marco Langenegger (3.).



Kein Duo harmonierte im Mixedturnier besser als Fabienne Schädler / Mirco Laraida (Mitte). LM-Gold ging indes an Carolin Schneider und Stanley Wee (li.)

# Mettler spielt sich erneut zu Gold

**Badminton** In Vaduz wurden am Samstag die Badminton-Landesmeistertitel in vier Kategorien vergeben. Leider befanden sich unter den 21 Teilnehmern nicht genügend einheimische Damen, um auch eine Einzellandesmeisterin zu küren.

**G**estartet wurde das vom BC Balzers organisierte Turnier mit den Doppelkonkurrenzen der Herren und Damen. Bei ersteren nahmen sechs Paarungen teil, bei den Damen drei. Die Männer waren zunächst in zwei Dreiergruppen gefordert. In diesen qualifizierten sich die beiden Ersten für das grosse, die zwei zweitplatzierten Gespanne für das kleine Finale. Über den Turniersieg durften sich Bruno Stähli und Mirco Laraida freuen. Sie gaben Armand Jehle und Roland Hilti in drei Sätzen (21:7, 19:21, 21:11) das Nachsehen. Einen Titel heimisten die beiden unterlegenen Finalisten dennoch ein. Da Stähli/Laraida in der Landesmeisterswertung nicht berücksichtigt werden konnten, ging Gold hier an Jehle/Hilti.

gesteigerinnen und Landesmeisterinnen in einer Round Robin (jeder gegen jeden). Letztlich jubelte in beiden Fällen das gleiche Gespann. Fabienne Schädler und Mirianda Frick waren weder von Carolin Schneider / Daniela Litscher noch von Marina Wohlwend / Karin Roos zu bezwingen. Während die Doppelbegegnungen noch im Gange waren, nahm auch

die Mixedkonkurrenz den Spielbetrieb auf. Analog zum Herrendoppelbewerb ermittelten die insgesamt sechs Paarungen in zwei Gruppen die Teilnehmer eines grossen und eines kleinen Endspiels. Das Duell der beiden Gruppensieger entschied die Paarung Fabienne Schädler / Mirco Laraida mit 21:15 und 21:14 für sich. Ihre Gegner Carolin Schneider und Stanley Wee durften sich mit dem Gewinn des Landesmeistertitels trösten. Das letzte Kapitel eines langen Badmintontags schrieben die sieben in eine Vierer- und eine Dreiergruppe aufgeteilten Starter im Einzelbewerb der Herren. Im grösseren der beiden Pools führten die vier titelberechtigten Cracks den Landesmeister 2016, was schliesslich in der erfolgreichen Titelverteidigung Dominic Mettlers gipfelte.

Anschliessend machten die zwei besten Spieler der Landesmeisterswertung – neben Mettler war dies Michael Litscher – im grossen und kleinen Finale gegen die zwei Topspieler der anderen Gruppe die vordersten Plätze der Turniererwertung unter sich aus. Hier musste sich Mettler mit Rang zwei begnügen. Andreas Neuwiler erwties sich im Duell um den Tagessieg als etwas stärker. Litscher wiederum hatte im Spiel um Rang drei gegen Mirco Laraida das Nachsehen. (pd/bo)

## BADMINTON-LM

### Herren Doppel

1. Bruno Stähli / Mirco Laraida
2. Armand Jehle / Roland Hilti (LM)
3. Dominic Mettler / Marco Langenegger

### Damen Doppel

1. Fabienne Schädler / Mirianda Frick (LM)
2. Carolin Schneider / Daniela Litscher
3. Marina Wohlwend / Karin Roos

### Mixed

1. Fabienne Schädler / Mirco Laraida
2. Carolin Schneider / Stanley Wee (LM)
3. Mirianda Frick / Michael Litscher

### Herren Einzel

1. Andreas Neuwiler
2. Dominic Mettler (LM)
3. Mirco Laraida

### Landesmeisterwertung Herren Einzel

1. Dominic Mettler
2. Michael Litscher
3. Marco Langenegger

LM = Landesmeister

Weitere Informationen im Internet auf der Website [www.bcvaduz.li](http://www.bcvaduz.li)

### Schädler/Frick siegen souverän

Im Doppelbewerb der Damen ermittelten die drei involvierten Duos Ta-